

Werner Dupuis
Ströher-Freundeskreis sucht weitere Paten
Rhein-Hunsrück-Zeitung – Service lokal
Freitag, 23. März 2012

Ströher-Freundeskreis sucht weitere Paten



■ **Simmern.** Um die gut 100 Ölgemälde von Friedrich Karl Ströher restaurieren zu können, werden 100 000 Euro benötigt. Fast alle Bilder haben ihren alten Glanz eingebüßt. Mit der Übernahme der Patenschaft für das „Bildnis ei-

nes jungen Spaniers“ durch den Lions-Club Hunsrück sind jetzt 70 000 Euro im Spendentopf. Trotzdem fehlen noch 30 000 Euro. Bisher haben 100 Kunstfreunde eine Patenschaft übernommen. Angesichts leerer öffentlicher Kassen

ist die Ströher-Stiftung auf bürgerschaftliches Engagement angewiesen. Förderkreis-Vorsitzender Dieter Merten (links), Hans-Josef Bracht und Heiner Jung von den Lions zeigen hier eine Kopie des Gemäldes.

Foto: Werner Dupuis